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Create Hope in the World 世界に希望を生み出そう����-�� 年度 テーマ
����-�� 年度 地区運営方針 ロータリーを理解し、楽しく活動しよう

会長挨拶 GREETINGS FROM PRESIDENT

　みなさんこんにちは。
　今日も連日の猛暑の中、ご参加をいただきましてありがとうござい
ます。私もそうですが、水分をこまめにとり健康管理にはお気をつけ
いただきたいと思います。また、本日はさいたま e スポーツ協会事務
局長　中原碧斗（あおと）様、連日のプログラム体験の運営に感謝申
し上げると共に、本日の卓話よろしくお願いいたします。ロータリー
財団候補生学生の清宮崇博様　ようこそいらっしゃいました。最後ま
でよろしくお願いいたします。

　昨日、トレントンへ向けて兼杉有里さんと内藤雅さんが出発いたし
ました。大いに、楽しんで、経験を積んでもらいたいと思います。が、
今朝ストームの為、シカゴ空港に緊急着陸したと連絡を受けておりま
す。その後、無事に着いたと連絡を受けていますが、最後まで何事も
なく帰ってきてほしいと思います。

　本日は理事会がありました。主な議題といたしましては前年度決算

����-��年度 第��代会長

星野 晃一郎

及び監査報告、今年度の予算承認をいただきました。また、後程氏名発表がありますが２名の新会員の候補者の紹介。それ
と会長ノミニー選出についてです。この後のクラブ総会の議題ともなっていますので、よろしくお願いいたします。
７月２２日、２３日には地区での部門セミナーがありました。お忙しい中、ご参加をいただきました委員長の皆様、ありが
とうございました。

　最後になりますが、現在当クラブでは今月２２日～本日までコクーンシティ２の３階で小学生の為のプログラミング体験
セミナーを開催中です。多くの会員にもご参加をいただいています。ありがとうございます。まだ見ていない方は、例会後
すぐに行けば見られると思います。是非よろしくお願いいたします。この途中経過は後程、中原様の卓話や橋本委員長から
も報告があろうかと思います。今日は時間が無いので手短にお伝えいたしますが、過去２回の e スポーツ大会とは全く違い
ました。この一見ゲームがどうしてプログラミングになるのか私も体験してよくわかりました。開発した人は天才だと感じ
ました。是非、新たな分野にも多くの会員に興味と参加をしていただけるようにしていきたいと思いますので、よろしくお
願いいたします。
　本日もよろしくお願いいたします。

����年�月��日
第����回例会

出席報告
田島 浩伸 会員

ニコニコ報告
福島 謙二 会員

司会
橋本 和久 会員



����-�� 年度 R 財団奨学候補生
清宮 崇博 様

例会���％出席者の表彰

【メーキャップ】
岩﨑 彰 会員  岩瀬 雄一 会員  飯野 耕司 会員

栗岡 宏治 会員  小坂 良二 会員
田中 康之 副会長  辻本 恵太 幹事

内藤 考三 会員  中川 高志 会員
福島 謙二 会員  星野 晃一郎 会長

増戸 浩子 会員  山本 和保 会員

お客様

在会記念祝

大竹 敦 会員
在会��年

総会

卓話

会長ノミニー発表
田中 康之 副会長

【ホーム】
岩田 尚明 直前幹事  遠藤 省吾 直前副会長 

兼杉 文子 会員  橋本 和久 会員
三浦 守 直前会長

一般社団法人さいたまｅスポーツ協会事務局長
学生団体 NEXR  トーナメントプロデューサー　

学生団体 RAHY 代表
㈱エイ・アンド・エイチエンターテイメント取締役　

中原 碧斗 様

���� ～ ���� 年度決算報告
岩田 尚明 会員

���� ～ ���� 年度監査報告
岩瀬 雄一 会員

さいたまデジタルキッズ開催の様子



再会に感謝

���� 年に日本に来たエミリーのお父様の
会社訪問 (GENTELL)

トレントン青少年交換

トレントン市長公式訪問
浴衣を着て訪問したら大変喜ばれました

星野会長よりお預かりした
お土産をもって出発



中原碧斗様、本日は卓話ありがとうございます（田中康之、遠
藤省吾、山蔭　仁）。
中原様、卓話よろしくお願いします（川島利雄）。
中原様、卓話ありがとうございます。昨日はプログラミング体
験楽しかったです ( 福島謙二 )。
橋本さん、本日司会ありがとうございます（星野晃一郎、田島
浩伸、細谷一樹、栗岡宏治、岩田尚明、佐野秀彦、飯野耕司）。
橋本さん司会ご苦労様です（遠藤省吾）。
大竹会員在会 �� 年おめでとうございます。そろそろ会長やっ
てください！（江本尚浩）
大竹さん在会 �� 年おめでとうございます！（岩瀬雄一、田中
康之、中川高志、岩井孝一、大瀧榮壽、飯野耕司）
在会 �� 年となりました。大変ご迷惑をおかけしてますが宜し
くお願い致します（大竹　敦）。
大竹さん在会 �� 年賞おめでとうございます。早朝の人助けご
立派です。感銘を受けました（岩﨑　彰）。
今朝、生まれてはじめて ��� 番通報しました。犬の散歩中、朝
� 時 �� 分頃、三橋総合公園で男の人が倒れていました。なかな
か通報も勇気がいりますね！（大竹　敦）
ホーム、メークアップ ���％の皆様、一年間ありがとうござい
ました（星野晃一郎）。
メークアップ ���％�� 年連続になりました（飯野耕司）。
���％出席表彰の記念品をいただき、ありがとうございます（田
中康之）。
デジタルキッズイベント大成功のもと本日最終日です（橋本和
久）。
デジタルキッズお疲れ様です（内藤考三）。
小学生のプログラミングセミナーも本日までです。よろしくお

願い致します（星野晃一郎）。
橋本委員長 �/�� ～ �/�� プログラミング体験教室の運営お疲れ
様でした。大成功でした！！（小坂良二）
本日のクラブ総会もよろしくお願い致します（星野晃一郎）。
�/��，�/�� 各部門セミナー参加の皆様ありがとうございました

（星野晃一郎）。
昨夜孫が生まれました！男子です（鈴木伸雄）。
がんばれ大宮アルディージャ！（江本尚浩）
来週、自己紹介です�（大河内一利）。
来年 � 月末の世界大会実行委員長を星野会長からご指名いただ
きました。ありがとうございます（三浦　守）。
追伸ですが、一年後のシンガポール国際大会を楽しみにしても
らえる様に頑張ります！皆様、星野会長よろしくお願いします

（三浦　守）。
先程、トレントンに到着した連絡が来ました！シカゴへ緊急着
陸はハラハラドキドキでしたが、無事帰国を待ちます（兼杉文
子）。
コクーンシティのさいたまデジタルキッズ初日参加させて頂き
ました。お子様たち楽しみに参加していました（増戸浩子）。
中川さんありがとうございます（辻本恵太）。

�月��日の合計金額 ��,���円
（累計金額���,���円）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

2023年8月2日（水）第3280例会
パレスホテル大宮
理事会、セレモニー 新会員自己紹介：
株式会社鍵利商店代表取締役大河内一利会員
埼玉りそな銀行大宮支店支店長吉岡浩司会員　

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）
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例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174

パスコード：0038

大宮ロータリークラブ

二コニコ

活動報告

トレッキング部 �月 �� 日 ( 日 ) 西沢渓谷
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